



JOURNAL HUMORISTIQUE.

BUREAUX No. 25 RUE ST-THERESE.— P. O. BOÎTE 2144, MONTREAL,

Je me hâte de rire de tout de peur d'être plus tard obligé d'en pleurer.—FIGARO.

VOL I. No. 43.

MONTREAL, 12 JUIN 1880.

1 CENT LE NUMÉRO.

H. BERTHELOT & Cie.,

Editeurs-Propriétaires.



LE PREMIER COUP DE CANON.

JOLY.—Mon pauvre Mercier, tu as mal visé. Le coup a manqué. Nous allons je crois brûler notre poudre aux moineaux.

Feuilleton

LES MYSTERES DE MONTREAL

PAR M. LADEBAUCHE.

(Suite).
XIII

UNE ERREUR JUDICIAIRE.

Cléophas résista au constable qui voulait l'empoigner.

Il s'encanta contre le comptoir de la barre. Il se croisa les bras sur sa poitrine et roulant des yeux

enflammés par la colère il dit d'un ton indigné :

« Il y a bout pour maganner un homme. Pensez-vous que je suis venu à St. Jérôme pour me faire interboliser de cette façon ? Ah cré non d'un chien ! Venez y donc me poigner.

Le constable voyant qu'il allait avoir de la difficulté à amener son homme, demanda du secours.

Les villageois s'emparèrent de Cléophas.

Quelques minutes après il fut lié avec des cordes à linge et conduit au palais de justice. On reveilla le vieux gardien qui ouvrit la por-

te et le constable traîna son prisonnier dans la grande salle d'audience. Là il fallut attendre l'arrivée du juge de paix. Le magistrat ne tarda pas à arriver et les témoins furent assignés à comparaître au plus coupant. On alla chercher Ursule. Celle-ci identifia le prisonnier comme l'auteur de l'attentat meurtrier sur sa personne.

Ce témoignage suffit au magistrat qui donna l'ordre de transférer l'accusé à Ste. Scholastique, le chef-lieu du district judiciaire de Terrebonne, afin d'y être emprisonné en attendant son procès.

Tous les témoins durent partir le même soir pour Ste. Scholastique afin de donner leurs dépositions à l'enquête préliminaire.

Le constable et le juge de paix firent atteler un des vieux stage et voilà toutes nos gens en route.

Il était alors onze heures du soir.

Le ciel était étoilé. Il soufflait du nord une brise remplie des austères parfums des forêts voisines. Nos voyageurs devaient faire une excursion des plus agréables.

Le trajet entre St. Jérôme et Ste Scholastique se fit en une heure, en longeant les courbes gracieuses de la Rivière du Nord, sous la dou-